
MC quiere que se agilice la adecuación de los salmueroductos inutilizados

Escrito por MC. 20 de abril de 2017, jueves. 

  

MC llevará una propuesta al próximo pleno municipal, a celebrar el 27 de abril, para solicitar el
apoyo del resto de la Corporación a las reivindicaciones del sector agrario, que solicita la
máxima celeridad en la tramitación de las obras de urgencia necesarias y poder hacer uso del
acuífero y su correspondiente tratamiento y utilización.

  

  

      

  

Los trabajos consistirían en la adecuación y recuperación de las conducciones de salmuera
procedentes del rechazo de las desalabradoras y su desvitrificación en estaciones depuradoras
preparadas para ello. Asimismo, se aconseja la utilización de filtros verdes u otras
metodologías que cumplan con los índices de vertidos legales para reutilizar esa agua en usos
sostenibles.
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La determinación de MC viene avalada por el trabajo realizado desde la Coordinación de
Agricultura que dirige Enrique Pérez Abellán. Los resultados concluyen la idoneidad de
acometer estas acciones para minimizar los nitratos existentes en el acuífero y evitar su
entrada a la laguna de forma subterránea.

  

  

En este sentido, Pérez Abellán ha manifestado que “la autorización para reabrir los pozos de
riego, entorpecida hasta ahora por el Ministerio, podría contribuir a la deseada minoración de
vertidos. Además, si las obras se hacen con urgencia, se podría contar con agua para dar
continuidad al sector agrario”.

  

  

Por su parte, el presidente de MC, Jesús Giménez, ha trasladado la solidaridad de la formación
política que preside con los anhelos de la comunidad agraria de “compatibilizar el
mantenimiento de su actividad con la instauración de un riguroso Plan Integral que recupere y
proteja al Mar Menor”.

  

  

“Los agricultores han tenido que paralizar una ciudad para ser atendidos por la administración
competente en sus justas reivindicaciones, como la demanda de soluciones al déficit hídrico
que requiere nuestra Comarca para  mantener el riego en la zona. Cabe recordar que las
dotaciones del trasvase nunca llegan a completar las asignaciones acordadas”, ha razonado el
dirigente de MC.
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Giménez ha añadido que “hemos llegado a un escenario en el que la sociedad civil está
absolutamente concienciada, requiriendo un compromiso serio y sin excusas para buscar
soluciones al Mar Menor, de manera conjunta y coordinada con todos los agentes implicados”.

  

  

Al hilo de esta consideración, Jesús Giménez ha remarcado que “todos somos conscientes que
la solución para el Mar Menor pasa por la ejecución de un Plan Integral, con la implicación de
todos y el cumplimiento de los plazos oportunos”. “Pero no es menos cierto que el asunto de
las deficiencias hídricas se configura como clave para solucionar el problema de vertidos a la
laguna”.

  

  

“Es momento de actuar con la diligencia que ha adolecido la administración central desde hace
años, ralentizando la terminación de unas obras, proyectadas hace más de diez años, que
hubiesen evitado aportes de vertidos de rechazo de salmueras de las propias desalabradoras
existentes en explotaciones agrícolas privadas”, ha argumentado el presidente de la formación
cartagenerista.

  

  

El presidente de MC ha concluido sosteniendo que la administración central tiene la potestad
de emitir decretos en “situaciones de emergencia” y evitar el vertido al Mar Menor “adecuando y
recuperando las conducciones de salmueras que fueron inutilizadas por la Confederación
Hidrográfica del Segura”.
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